



UNE ECOLE D'ARMURERIE AU PAVILLON DES ARMES

Les représentants de l'école d'armurerie de Maniwaki offrent un service spécial de renseignements au public, tous les jours, de 12h 00 à 19h 00 au pavillon des Armes de Terre des Hommes 1977.

Depuis trois ans déjà, cette école forme des armuriers compétents. L'apprenti assimile les connaissances requises pendant dix mois et effectue de nombreux travaux sous la direction d'experts du ministère du Tourisme, de la Chasse et de la Pêche. A la fin du stage, l'élève doit maîtriser à fond tous les aspects d'un art ancien complété par la technologie moderne.

Le cours, unique au Canada, s'adresse à tous ceux qui s'intéressent aux armes à feu: achat, entretien, réparation, évaluation, modifications, bleuissage, carrelage, technique de tir, installation, ajustement des mires, ainsi qu'aux pièces de collection.

Le Canada ne produit pas d'armes. Il est donc impensable de réparer ici une arme qui ne fonctionne pas. L'avènement de cette école permet cette possibilité. De plus, le réparateur d'armes avise le propriétaire d'une arme non sécuritaire. Si ce dernier ignore la remarque, l'artisan doit effectuer les démarches nécessaires pour saisir l'arme. Nombreux sont les marchands d'articles de sport qui bénéficient des cours de l'école d'armurerie de Maniwaki du Québec.

On a noté une baisse considérable d'accidents de chasse dans les régions où les artisans armuriers pratiquent leur art.

Amis chasseurs, informez-vous!